

みどりの風



令和6年度あいことば

おちややさん

- おおきなこえで
- チャレンジ
- やさしいことば
- サ(ン)ツと集中



令和6年4月16日 校長 池田 誉

令和6年度がスタートしました

校庭の桜の花がちょうど満開となった4月8日。新学年への期待と希望に満ちた表情で新2～6年生の児童が登校してきました。いよいよ富原小学校の新年度のスタートです。

全員が体育館に集まって、新しく富原小学校に来られた先生方の着任式、続けて令和6年度1学期の始業式を行いました。落ち着いた態度で真剣に話を聴く児童の姿には、「これからの1年間がんばるぞ!」という気持ちが表れていました。

新しい担任の先生との新しい学級もスタートしました。9日(火)には入学式を行い、5人の新入児童が加わりました。令和6年度、全校児童23名で出発です!子ども達の大きな成長をめざし、我々教職員も力いっぱい取り組んでいきたいと思えます。今年度もよろしくお願いいたします。



新任の先生方のお話を真剣に聴く姿

入学おめでとう!

9日(火)に入学式があり、来賓の方、保護者の方、上級生と教職員に温かく迎えられて、5名の新1年生が富原小学校の仲間入りをしました。

6年生と手をつないで入場した新1年生。少し緊張気味でしたが、よい姿勢で座り、名前を呼ばれると大きな声で返事をすることができました。

また、2年生以上の児童の態度も落ち着いていて、学年が上がって成長したと感じました。6年生の児童代表がお迎えの言葉を堂々と述べました。

翌日の10日(水)からは、上級生と同じように通常の学校生活を送っています。5名の1年生が早く学校に慣れ、楽しく勉強や遊びに元気いっぱいに取り組めるよう、みんなで支えていきたいと思えます。



在校生との顔合わせ



在校生の態度も立派です



児童代表のお迎えの言葉



教室で記念撮影

★令和6年度学校経営方針 **富原小をこんな学校に！**

学校教育目標 **自分大すき 友だち大すき 学校大すき 富原の子**
～ **生きる力を身につけた富原っ子の育成** ～

めざす子ども像 **やさしく かしく たくましく とものにのびる子**

めざす学校像 **子ども「楽しいことがいっぱい」の学校」**
保護者「協力したくなる学校」
地域「ずっと必要な学校」

本校では、昨年度の教育活動を通して見えた富原っ子のもっと伸ばしたい点や、保護者の皆様からいただいたアンケート、学校運営協議会や地域学校協働本部総会でいただいた地域の方々からの意見をもとに、今年度の取組の重点を考えました。

やさしく…豊かな心の育成

一人一人が安心して過ごせる環境づくりに努め、自分や周りの人を大切にする人権意識を高めます。また、他校児童や地域の方との交流の機会を増やし、いろいろな人と関わることでできるコミュニケーション能力の伸長を図ります。

かしく…確かな学力の育成

学習に集中して取り組める環境を整備し、基礎的・基本的な学習内容をしっかり身につけられるように取り組みます。児童が対話しながら主体的に考える授業づくりに努めます。「富原ふるさと学習」を通して、地域を愛し、自ら課題を解決していかうとする力を高めていきます。家庭学習および1人1台のタブレット活用の充実にも取り組みます。

たくましく…健やかな心身の育成

健康な体と体力づくりを進めるとともに、様々な課題に粘り強く挑戦する心も育成していきます。保護者の方と連携しながら、睡眠時間の確保やメディアと上手にかかわる力の向上に取り組みます。鉄棒やマラソンなどの業間運動、全校遊びなど、いろいろな運動への取組もさらに充実させ、運動好きな児童を育てます。

令和6年度の合言葉

「おちゃやさん」

- ・おおきなこえで
- ・チャレンジ
- ・やさしいことば
- ・サ(ン)ッと集中

また、児童が重点を意識して生活できるように、6年生の児童と一緒に「令和6年度の合言葉」を考え、左記のように決定しました。

この他にも、PTAおよび地域の方々と連携したあいさつ運動の充実、地域とタイアップした行事など、いろいろな方に関わっていただきながら、みんなで富原っ子を育てていく1年間にしていきたいと思えます。ご支援のほどよろしくお願いいたします。